



サルビア

HP : <https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-mukoudai/>

成田市立向台小学校

校長室だより 第5号

発行日 令和7年4月25日

児童数 174名

TEL 0476 (26) 4812



校内での避難経路を確認

24日(木)に避難訓練と集団下校が行われました。

今回の目的は、①自分の体を自分で守る(一次避難)②避難経路を知る(二次避難)です。新しい教室から、避難をしてくる子どもたち。二次避難の指示が出てから、全員の点呼が終わるまで、約3分40秒でした。本校の校舎の造りがコの字型のため、昇降口までが混雑しないか気にしていましたが、スムーズに避難することができました。

校長からは、子どもたちの避難の様子がよかったことと、避難時はもちろんですが、集まった際に、合い言葉「お・か・し・も」の「し」、「しゃべらないこと」がとても大切だと子どもたちに伝えました。なぜだと思うか子どもたちに聞くと、「何をしたらよいかわからなくなるから。」「大切なことを話すから。」等、答えが返ってきました。

集まった際には、①逃げ遅れた人はいないか確認する。②けがをしている人はいないか確認する。③次に何をするのか皆さんに伝える、ということが「しゃべらない(話さないで静かにする)」理由だと伝えました。また、改めて、今日は「自分の命を守る」「落ち着いて行動する。」「集まったら静かにする。」ということを確認しました。これからも、一次避難の仕方を意識するとともに、日頃から集まったら静かにする習慣をつけて、子どもたちの命を守るための指示がすぐに伝えられるよう取り組んでまいります。

HP上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

内科検診を実施しました

24日(木)の午前9時から、全校児童を対象に内科検診が行われました。

本校の学校医は、成田センタークリニックの医師、安徳純先生です。会議室を検診場所として、順番に診ていただきましたが、自分の番まで、どの学年も静かに待っていることができました。結果につきましては、すべての検診が終わってから、改めてお知らせいたします。

検診前後、安先生とお話した中で、現在流行している百日咳を含めた感染症の話題になりました。昨年度の学校現場の様子からも、季節に関わらず流行する感染症が増えていることをお伝えし、未然防止ということを改めて考えさせられました。

まず、食事、睡眠、運動等、体力をつけていけるようにしたいです。